

# *Entregan a autoridades estadounidenses dos ciudadanos secuestrados en México*

---

Image not found or type unknown



**Imagen: Internet.**

Ciudad de México, 7 mar (RHC) Los dos ciudadanos estadounidenses que sobrevivieron al plagio del Cártel del Golfo en México, fueron entregados este martes a autoridades del país vecino, anunció la Secretaría de Seguridad.

Cuatro personas, tres hombres y una mujer, fueron secuestrados la semana pasada luego de un tiroteo en la ciudad de Matamoros, estado de Tamaulipas, pero dos de ellos fueron asesinados.

Américo Villareal, gobernador de Tamaulipas, comentó que la mujer estadounidense resultó ilesa y el hombre recibió un impacto de bala en una pierna pero se encuentra estable. Ambos ciudadanos fueron rescatados dentro de una casa de madera ubicada cerca de un sector conocido como La Lagunona.

Los dos sobrevivientes se nombran Latavia McGee y Eric Williams, y fueron devueltos a su país por el Puente Internacional Brownsville-Matamoros. Los cuerpos de los dos ciudadanos fallecidos serán entregados mediante los protocolos de repatriación a las autoridades estadounidenses después de terminar los estudios periciales correspondientes.

Irving Barrios, fiscal general de Justicia de Tamaulipas, explicó que el rescate se logró luego de un análisis de distintos videos y labores de inteligencia apoyados por drones, y que en el procedimiento fue detenido un sujeto identificado como José Guadalupe 'N', quien era el presunto vigilante de la casa donde las víctimas estaban secuestradas.

Todo parece indicar que los estadounidenses fueron víctimas de una equivocación presuntamente del Cartel del Golfo y no por una agresión directa.

El vocero del Departamento de Estado de Estados Unidos, Ned Price, confirmó las identidades del grupo de estadounidenses secuestrados, además de Latavia y Williams, nombró a Shaeed Woodard y Zindell Brown los fallecidos.

Latavia, de 33 años y madre de seis hijos de entre 6 y 18 años, residente de Lake City, Carolina del Sur, viajó en auto a México junto a su primo y dos amigos para una segunda cirugía plástica, pero nunca llegaron a su cita con el médico, pues después de cruzar la frontera en Brownsville, Texas, hombres armados les dispararon en Matamoros, los colocaron en un vehículo y los sacaron de la escena.

Su captura fue grabada a plena luz del día el viernes. Pasaron tres días para que fueran encontrados en el ejido El Tecolote, en camino hacia la playa Bagdad, según el fiscal estatal de Tamaulipas, Irving Barrios.

Eric Williams, el segundo sobreviviente, tiene 38 años y explicó por teléfono a su esposa Michele que lo transportaban a un hospital de Texas, mientras su hermano Robert lo calificó de hombre tranquilo y espíritu divertido y no consideró que el viaje fuera peligroso. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315942-entregan-a-autoridades-estadounidenses-dos-ciudadanos-secuestrados-en-mexico>



**Radio Habana Cuba**